

「教職の魅力について」

福井県の教職の魅力は二つあると思います。

一つは学校に対する地域の支援です。教育課程の策定や探究学習における共同プロジェクトなど様々な場面で自治体や企業などから支援を受けており、生徒にとっては実践的な学習の場となるとともに、教師にとっては新たな視点を得る機会となっています。もう一つの魅力は若い先生方のパワーです。新しい教育方法や技術に対する柔軟性や生徒ひとり一人に対する丁寧な支援など、変革の時代だからこそ重要と思われるこれらのことについて若い先生方から学ぶことも多く、学校の活力の源となっています。

学校教育は知識を伝達する授業から生徒の主体性を重視した対話的な授業へと転換しつつあります。生徒の親世代にあたる自分にとって従来の考え方を变えることは容易ではありませんが、授業中の生き生きと対話する生徒の表情や、何とか思いを表現しようとする真剣なまなざしを見ると、大きなやりがいとともに私たち大人も変化を恐れず挑戦することの大切さを感じます。生徒一人ひとりの学力や進路選択だけでなく、思考力や協働性など生きるために必要な能力にも影響を与えるなど教師の役割は多様であり、大きな責任を伴いますが、同時に生徒たちの成長とともに自らも成長し、つながりを大切にすることで、さらなる充実感を得られるとても魅力的な職業だと思っています。